

ひしのみ

【学校目標】 たくましく かしくともに生きる

梅雨本番 「大雨警報 多発！」

熊本、鹿児島では大きな被害が出ました。ご親戚や知り合いの方で被災された方はいらっしゃいませんか。佐賀県地方もいつ被害が出てもおかしくない状況です。最近、降り方が極端で、朝は土砂降りで大暴風警報が出たのに、午後からは、そんなことを忘れるような天気に変化が続いています。警報が出そうなときは、朝早く出勤し、学校の周りの状況を確認して、できるだけ早く登校についてのメールを出すようにしております。一番大切なことは、子供たちの安全を確保することです。これからも、天気によっては、ご家庭にご迷惑をおかけすることもあると思いますが、ご理解、ご協力をよろしくお願い致します。また、雨がひどい場合は車で送られても構いませんが、その場合、交通事故にはくれぐれもご注意ください。(体育館駐車場から出られる際、ひやっとする光景を目にします。)

また、下校時に雷が鳴り始めると、下校を止めることとなります。雷が鳴り止まない場合には、お迎えをお願いすることにもなりますので、そのことも合わせて、よろしくお願い致します。

ブラッシング指導に来てもらいました。



低学年、高学年に分けて、2日間、大櫛歯科医院の酒井先生にブラッシング指導に来ていただきました。

例年なら実際に歯磨きをしながら指導いただくのですが、今年はコロナ感染予防から「エア歯磨き」での学習となりました。

ブラッシング指導と平行して、歯科検診も行っているのですが、本校の傾向として、低学年は特に磨き残しが原因で、歯肉炎になっている子も見られました。おうちでも、仕上げ磨きをしていただければ助かります。

最近では免疫力向上のためにも歯磨きの大切さが叫ばれています。コロナ感染予防の観点からも、しっかり歯を磨き、強い体作りを心がけてもらいたいものです。

行事変更のお知らせ

今後の行事について、コロナの影響で変更になっている部分がありますので、改めにお知らせします。

1) 夏休み中の個人懇談の中止

本来ならば、夏休みに入ってからすぐに学級全員の保護者様に来校いただき、お子さんの様子をお伝えする個人懇談を行っていましたが、夏休みが短くなってしまったことと、授業時数確保の関係から、今年度は中止とさせていただきます。しかしながら、お子さんのことでお話しされたい場合にはいつでもおいで下さって結構です。担任にご連絡ください。私(校長)とお話しされたい場合もいつでもどうぞ。お待ちしております。

2) 夏休みプール開放の中止

中止ばかりで申し訳ありません。7月31日まで1学期のため、残念ながら夏休みの開放は中止させていただきます。